

# *Le Parti Communiste Français affirme que le blocus économique contre Cuba est inacceptable*

---



Paris, 16 septembre (RHC)- Le dirigeant du Parti Communiste Français, Jean Charles Negre a affirmé à Paris que le blocus économique des États-Unis contre Cuba est une mesure inacceptable de tous points de vue.

Jean- Charles Negre, membre de la direction du PCF, a précisé dans une interview accordée à l'agence de presse Prensa latina que la communauté internationale ne peut pas accepter qu'un pays aussi puissant soit-il, blesse la population d'un autre état avec ses actions et qu'il prétende lui imposer des modèles.

Jean-Charles Negre a été un des promoteurs de l'idée de la participation de Cuba en qualité d'invitée d'honneur au salon professionnel d'entreprises Espace Collectivité, qui a siégé cette fin de semaine comme un espace parallèle à la fête du quotidien l'Humanité.



**Radio Habana Cuba**